

図書室だより



開成町図書室 ▶ ☎20-4742
 開室時間 ▶ 火～金曜日：10時～20時30分 / 土・日・祝日：10時～17時
 休室日 ▶ 毎週月曜日
 ※新型コロナウイルス感染症の状況により、開室時間を変更することがあります。
 ※貸出冊数は一人4冊までです。貸出期限は2週間です。

親子で楽しむ

おすすめ絵本

町では、読書を通して家族のコミュニケーションを深めるため、毎月1日を「ファミリー読書デー」としています。図書室で借りられる、親子で楽しめる本を紹介します。



図書館に児童室ができた日
 ～アン・キャロル・ムーアのものごと～
 作：ジャン・ピンボロー 絵：デビー・アトウェル
 訳：張替 恵子 徳間書店

ニューヨーク公共図書館に初めて児童室を作ったアン・キャロル・ムーアの伝記。約120年前のアメリカでは、こどもたちは図書館に入ることができませんでした。図書館を変えていくアンの姿を知ってください。

図書館が舞台の絵本

4月23日～5月12日は「こども読書週間」です。1959年に「こどもたちにもっと本を、こどもたちにもっと本を読む場所を」という願いから制定されました。この機会に、気軽に本に親しめる図書館が舞台となっている絵本を紹介します。リニューアルした図書室にもぜひお越しください！

NEW 新着本

新しく購入した図書の一部を紹介します。図書室にない本は、リクエストできます。お気軽にご相談ください。

一般書			児童書			
	ボタニカ 朱より赤く サンセット・サンライズ	朝井 まかて 高岡智照尼の生涯 サンライズ		くぼ みずみ 窪 美澄 榎 周平	はなになりました ねこの町の小学校-たのしいえんそく あのななかから…	内田 麟太郎 こども書 小手鞠 るい

のぐち 野口 睦生さん

優秀賞

全部ハサミで切るので、包丁がまだ使えない子も作ることができます。アクセントでパイナップルを入れました。

朝食レシピコンテスト

入賞作品全8品を連載で紹介しています。
 ☎ 子育て健康課 ☎84-0327

ハワイアンピザトースト

材料(4人分)

食パン	4枚	ベーコン	2枚
ピザソース	大4	チーズ	適量
パイナップルの缶詰	2枚	ほうれん草	1束

- 食パンにピザソースをまんべんなく塗る。
- パイナップルをキッチンバサミで切り、1に乗せる。
- ベーコンをキッチンバサミで切り、2に乗せる。
- ほうれん草は洗って、キッチンバサミで切り、3に乗せる。
- 4にチーズをたっぷり乗せて、トースター500wで7～8分焼く。

子育てナビ

室内でできる！子どもとのふれあい

☎ 子育て健康課 ☎84-0327



新型コロナウイルスの影響でなかなか外出ができず、「家の中だと、体力が消費できなくて…」や「家の中で何を遊ばせようか」という保護者の方の声を聞くことがあります。今回は、乳児期の遊びについて紹介します。

乳児期の遊び
 0～6か月頃のお子さんは、まだハイハイしたりお話ししたりはしませんが、この時期こそ家族みんなで「ふれあい遊び」の時間をとってみましょう。お子さんの目をみて、音楽に合わせて手や足を曲げ伸ばしをすることで、ずりばいやハイハイをうながします。7～11か月頃には自分のまわりの物に興味を示し、意欲的な姿も見られます。この時期にもふれあいながら言葉かけをすることで、お子さんの言葉の発達にもつながります。

＊おすすめのふれあい遊び
 ① いっぱいはしこちょこちょ
 歌に合わせてお子さんをおすくったりつねたりします。お子さんの反応を見ながらやってみましょう。
 ② 高上げキック
 仰向けに寝かせたお子さんの足の裏を支えて押し、手を離すと、お子さんが膝を伸ばします。離れた手を蹴るように誘って、徐々に手を高くしてお子さんに手を目標に蹴らせます。

＊ひだまりサロン

生後1年未満のお子さんを育児中で気になること、誰かと話したい方に向けて、専門スタッフがみなさまのご参加をお待ちしています！

＊あじさいっこ

子どもと一緒に安心してびたい、子育ての相談を誰かにしたい…あじさいっこは、子育て中のみなさんの強い味方です！



ママとお子さんの遊びの場
 町では、1歳未満の親子を対象にしたひだまりサロンを開催しています。また、駅前には子育て支援センター「あじさいっこ」もあります。どちらも、お子さんとママのためのイベントを多く開催しています。子育ての仲間づくりの場にもなり、スタッフがお子さんとの遊び方を教えてくれるので、ぜひご利用ください。

元気だより

☎ 開成小学校 ☎83-1616



▲タスキをかけて呼びかける企画委員



▲校長先生とあいさつ運動をする2年生

あいさつができるまじゅん
 開成小学校 教諭 加山 寛子
 昨年度の開成小学校の児童会重点目標の一つが「明るいあいさつ」でした。学校、家庭、地域で明るいあいさつができる児童が増えることをめざし、企画委員会が中心となってあいさつ運動に取り組みました。また、2年生も自主的なあいさつ運動を行うなど、学校全体で明るいあいさつができる「すてきさん」をたくさん見つけられた1年間でした。
 朝から元気なあいさつをする、一日の始まりが明るくなり、そして四月は新しい友だち、新しい先生との出会いの季節です。明るいあいさつで、素敵な出会いをつかんでいきたいですね。
 今年度も、地域、家庭、学校で明るいあいさつをたくさん交わせる一年になるよう意識を高めていきたいと思えます。

「元気だより」では、町の子どもの様子を学校・保育園等の現場からお届けします。